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      Аннотация

    
        
          В ходе выполнения работы были сформулированы следующие выводы. В первом разделе приведена подробная характеристика района размещения предприятия, изучены потенциальный контингент и возможные конкуренты. По результатам исследования разработана ресторана. По расчетам производствен- ной программы установлено, что ресторан будут ежедневно посещать 268 чел. Во втором разделе произведены расчеты складских и производственных по- мещений ресторана. Основой для расчетов стало меню, составленное на один день работы предприятия. Компоновка помещений выполнена с учетом действу- ющего плана арендуемого помещения площадью 353,6 м2. В третьем разделе определен численный и должностной состав работников ресторана. Количество сотрудников составляет 32 человека, включая админи- стративный, производственный, обслуживающий персонал, а также работников склада. В четвертом разделе предложены мероприятия, улучшающие условия труда работников ресторана, а также противопожарные мероприятия. В пятом разделе произведена оценка экономической целесообразности от- крытия ресторана. Установлено, что первоначальные вложения в открытие ре- сторана составляют около четырех миллионов рублей, срок окупаемости – около двух лет. При написании работы использовалась база данных коммерческой недви- жимости ЦИАН, программы Microsoft Excel и nanoCad.
        

        
          In the course of the work, the following conclusions were formulated. In the first section, a detailed description of the area of the enterprises location is given, the potential contingent and possible competitors are studied. Based on the re- sults of the study, a restaurant was developed. According to the calculations of the production program, it is established that 268 people will visit the restaurant daily. In the second section calculations of warehouse and production premises of the restaurant are made. The basis for the calculations was the menu compiled for one day of operation of the enterprise. The layout of the premises is made taking into account the current plan of the leased premises with an area of 353.6 m2. The third section defines the numerical and official composition of the restaurant employees. The number of employees is 32 people, including administrative, produc- tion, service personnel, as well as warehouse workers. The fourth section offers measures to improve the working conditions of restau- rant employees, as well as fire-fighting measures. In the fifth section, an assessment of the economic feasibility of opening a restau- rant is made. It is established that the initial investment in the opening of the restaurant is about four million rubles, the payback period is about two years. When writing the work, the database of commercial immovability of CIAN, Mi- crosoft Excel and nanoCAD programs were used.
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